



MARIE PATOUILLET SOUTIENT
DECATHLON PRO
DANS L'ENGAGEMENT DU
"SAVOIR ROULER À VÉLO"

Marie PATOUILLET, coureuse cycliste handisport française, ambassadrice du sport paralympique et membre du TEAM ATHLETES DECATHLON, est également très engagée pour accompagner la pratique du sport, notamment auprès des jeunes.

Marie soutient l'engagement de DECATHLON, et sa filiale DECATHLON PRO, sur le SRAV * - « Le Savoir Rouler à Vélo » - dispositif lancé début 2018 par le Ministère des Sports.

Il permet aux enfants de bénéficier des apprentissages nécessaires à une réelle aisance à vélo - qui lui tient particulièrement à cœur.

Dans ce cadre, elle va accompagner DECATHLON PRO à la sensibilisation sur l'importance du sport dès le plus jeune âge, tout en véhiculant les valeurs du sport au travers de la pratique du vélo et donc du SRAV.



"Je suis fière d'être aux côtés de DECATHLON PRO dans la mise en avant du sport à l'école, pour favoriser concrètement la pratique sportive, et notamment l'apprentissage du vélo. C'est un passage essentiel dans la vie des enfants, dans le développement de leur mobilité active au quotidien et de leur autonomie future.

En effet, le niveau d'activité physique a beaucoup diminué ces dernières années, y compris chez les plus jeunes (37% des enfants de 6 à 10 ans et 73% des jeunes de 11 à 17 ans n'atteignent pas les recommandations de 60 minutes d'activité physique par jour).*

Si chaque enfant apprend à faire du vélo tôt, cela lui ouvre les portes d'une activité physique qu'il peut pratiquer ensuite tout au long de sa vie. La mobilité douce est également de plus en plus présente dans notre quotidien, pratiquer le vélo c'est au-delà d'un sport, le vélo peut devenir son compagnon pour aller au travail, faire ses courses... ", précise Marie Patouillet.

LE PALMARÈS DE MARIE PATOUILLET

Après deux médailles paralympiques de bronze en 2021 (poursuite individuelle C5 et course sur route C5), trois médailles mondiales sur piste (deux en argent et une en bronze), Marie Patouillet s'est parée d'or cette année aux championnats du monde sur route et sur piste, sur un vélo DECATHLON. Médecin généraliste, elle qui a commencé le cyclisme en 2017, elle fait désormais partie de l'élite des pistardes, en devenant recordwoman du 200 m paracyclisme en février dernier. Ambassadrice du sport paralympique, Marie Patouillet va travailler sur le stylisme et le design d'une collection capsule aux côtés d'autres athlètes du Team.

A PROPOS DE DECATHLON

DECATHLON entreprise leader sur le marché du sport, regroupe deux activités : la création de produits sportifs et de services innovants, et leur distribution en ligne et en magasins. Avec 325 points de vente en France et 1751 dans le monde, DECATHLON et ses 105 000 collaborateurs œuvrent depuis 1976 à la réalisation d'une ambition permanente : innover dans tous les domaines pour rester le principal partenaire de jeu de tous les sportifs.

A PROPOS DE DECATHLON PRO*

Entité de DECATHLON, DECATHLON PRO encourage, favorise la découverte et la vie du sport à travers une gamme de produits et de services permettant l'accès au sport pour tous. Elle a pour vocation de s'adresser à tous les organisateurs du sport au quotidien : collectivités, écoles, clubs sportifs et entreprises.

Contact Presse Marie Patouillet

hello@frontrowparis.com

Contact presse DECATHLON France

media@decathlon.com